

Academia contribuye con actualización del modelo económico en Cuba



La Habana, 13 jul (RHC) La academia tiene mucho para aportar en el contexto de la actualización del modelo económico cubano desde el punto de vista de la interrelación entre el Estado y las nuevas formas productivas, expresó hoy una experta.

En la inauguración del Seminario-Taller Relación público-privado organizado por la sede del [Centro de Estudios de la Administración Pública](#), la vicerrectora de la Universidad de La Habana, Vilma Hidalgo, consideró que, con el surgimiento de formas de gestión no estatal, se reconoce la existencia de determinadas actividades que pueden ser asumidas por ese sector.

La funcionaria remarcó, además, la necesidad de abordar esta arista de estudios con un enfoque multidisciplinario.

Igualmente, agregó, las formas de gestión no estatal pueden tener impacto desde el punto de vista económico y en términos de crecimiento y desarrollo y, en el ámbito fiscal, ofrece la posibilidad de transferir algunas partidas cuya administración no debe recaer sobre el Estado.

Asimismo, el hecho de que el sector estatal se desprenda de ciertas actividades no está reñido con la creación de una sinergia entre ambos sectores que contribuya al desarrollo de los instrumentos regulatorios de estas nuevas formas, opinó.

En la relación establecida entre lo público y lo privado, añadió, también hay dinámicas de participación social importantes desde el punto de vista sociopolítico, dignas de ser analizadas.

No hay duda que un sector no estatal que trabaje como un aliado del estado puede tener un pensamiento alineado con las políticas, prioridades y estrategias del modelo socialista cubano, arguyó.

Otra de las aristas de estudios que puede abordar la academia, reveló, es cómo a través estos arreglos institucionales y estas alianzas, se puede contribuir al progreso social, sobre todo al referido al desarrollo local.

En el Seminario-Taller Relación público-privado participaron varios académicos procedentes del Centro de Estudios de la Economía Cubana y las Facultades de Economía y Derecho de la Universidad de La Habana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/166812-academia-contribuye-con-actualizacion-del-modelo-economico-en-cuba>



Radio Habana Cuba